
I.MUNICIPALIDAD DE VILLA ALEGRE

coNcEJo M uNrclPAL 2021-2024

ACTA DET CONCEJO MUNICIPAL

SESION ORDINARIA N'7I

En Villo Alegre. o l3 de junio de 2023, se efectúo sesión ordinorio del CONCEJO
MUNICIPAI DE VlttA ALEGRE, modolidod presenciol en lo solo de concejo Municipol
de Villo Alegre, bojo lo presidencio del concejol don HORAICO TOBOS AZOCAR y
Ministro de Fe lo Secretorio Municipol(S), JEANNETTE PÉREZ SIERRA.

I. ASISTENTES

I.I CONCEJATES PRESENTES:

Don ANDRÉs sÁ¡z cAsTRo, doño MARíA IGNACIA GONZÁLEZ TORRES, don CIAUDIO

JORQUERA MUÑOZ y don tUlS OREIIANA RAMíREZ.

I.2 TUNCIONARIOS MUN¡CIPALES PRESENTES:

Jefe(s) de Administroción y Finonzos Eduordo Concino, Directoro (s) Secplon Morío

lnés Soto. DIDECO Gobrielo Pérez, osistente de oudio y video Poblo Costro.

2. CUENTA:

Se do lecturo o lo correspondencio ingresodo poro ser leído en concejo, se

ocuerdo dejor poro el finol de lo lecturo los observociones de codo concejol.

El presidenie solicito ol Administrodor Municipol y olcolde(S) que se dé respuesto o
los solicitudes con copio ol concejo municipol.

Concejolo Morío lgnocio Gonzólez, se refiere o lo corto enviodo por doño
Alejondro Yevenes, que solicito que lo dirección de Obros municipoles hogo uno
fiscolizoción y entregue un informe de los condiciones reoles de lo solido vehículos.
En cuonto o lo devolución de dinero que debe hocer el olcolde, solicito sober si se

efectuó o no.

En reloción o don Joime Gonzólez, se solicito que se hogo uno investigoción poro
oclorqr que fue lo que poso en el SAR y ocloror lo situoción.
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El concejol Cloudio Jorquero solicito opoyo por porte del concejo poro reolizor uno
ouditorio externo, poro lo cuol se solicito ingresor como punto de toblo poro ser
pronunciomiento del concejo, odicionol o esto se solicito oljefe de Administroción
Finonzos (S) que solicite dos cotizociones y verifique lo disponibilidod presupuestorio
poro reolizor lo ouditoriq.

El Concejo, luego de debotir sobre lo necesidod de hocer uno ouditorio, tomo el
siguiente ocuerdo respecto de efectuor uno ouditorio externo.

El presidente solicito tomor el ocuerdo

Votoción:
Concejol Cloudio Jorquero
Concejol Horocio Lobos
Concejol Luis Orellono
Concejol Andrés Sóez
Concejolo Morío lgnocio GonzÓlez

opruebo
crpruebo
opruebo
opruebo
opruebo

Acuerdo No342: "Déjese estoblecido que el Concejo Municipol ocuerdo oprobor,
por unonimidqd, solicitqr disponibilidod presupuestorio y dos cotizociones pqro
qudiloriq exlernq"

3. TABLA ORDINARIA:

3.1 Pronunciqmiento del Concejo sobre Modificoción Presupuestorio poro
ingresor, ol presupuesto, los recursos del Bono Aseo Externolizodo. Expone lo
Directorq Secplon Morío lnés Soto.

3.2 Pronunciomiento del concejo poro otorgor Subvenciones Extroordinorios

siguientes, por un totol de $42.859.965 pesos. Expone lo Directoro (s)

DIEDECO Gobrielo Pérez.

El presidente soludo o todos y obre lo sesión o los l0:20 hrs

3.. DESARROTTO DE tA SESIóN

3. TABTA ORDINARIA:
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3.1 Pronunciomiento del Concejo sobre Modificoción Presupuestorio poro
ingresor, ol presupuesto, los recursos del Bono Aseo Externolízodo.

Expone lo Directoro Secplon Morío lnés Soto.

Lo modificoción presupuestorio se indico en el oficio N' .l07, 
corresponde o uno

suplementoción de ingresos y gostos por un monto de $15.496.446. tiene por
finolidod efectuor el trosposo de recursos o lo empresq que nos presto servicio de
recolección de bosuro Storco, de ocuerdo o resolución N" ó que fue emitido por
SUBDERE poro este pogo.

El Presidente ofrece lo polobro o los concejoles poro sus observqciones.

Lo Concejolo Morío lgnocio Gonzolez, observo que el tiempo ironscurrido desde
que llegoron los dineros o lo fecho es mucho por lo cuol solicito ol olcolde que los

modificcrciones presupuestorios se envíen con mós onticipoción, lomento lo
situoción dejondo en cloro que como concejolo de lo comuno no tiene ninguno
responsobilidod en este retrcrso.

Concejol Luis Orellono, felicito y ogrodece el trobojo que reolizon los trobojodores
de Storco, se refiere que lo poco volorqción, sin emborgo, grocios o estos

trobojodores lo comuno se montiene limpio.

Concejol Horocio Lobos, como presidente del concejo municipol y en
representoción de lo municipolidod de Villo Alegre, pide disculpos por el otroso, no

obstonte, indico que hoy un compromiso poro que el pCIgo del bono solgo el dío
miércoles l4 de junio, ogrodece nuevomente por trobojo reolizodo y reitero los

disculpos.

El presidente solicitcr tomor el ocuerdo.

Voloción:
Concejol Cloudio Jorquero
Concejol Luis Orellono
Concejol Andrés Sóez
Concejolo Moríq lgnocio Gonzólez
Presidente Horocio Lobos Azócor

opruebo
opruebo
opruebo
opruebo
opruebo
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Acuerdo No343: "Déjese esloblecido que el Conceio Municipol ocuerdo
oprobor, por unqnimidod, Modificoción Presupueslorio poro ingresor, o!
presupueslo, los recursos del Bono Aseo Exlernqlizodo, que indico:

¡\umenta íte¡n de lngresos:

Cuenta Nombre de la Cuenta Monto

-1-1-s:o'l'otal
5-03-002-999 Otras Transferencias $ 15.496.&6

$ 15.496.446

Au¡nenta ítem de Gastos:

Cuenta Nombre de la Cuenta Monto

$ 15,496.446

s rs.496.446
tt

3.2. Pronunciomiento del concejo poro otorgor Subvenciones Extroordinorios

siguientes, por un totol de $42.859.965 pesos.

Expone lo DIEDECO(S) Gobrielo Pérez, informq que ofortunodomente se

entregoron todos los subvenciones extroordinorios solicitodos, quedondo fuero los

orgonizociones que tienen rendiciones pendientes de oños onteriores.

Fecho lnstitución Actividodes Subvención $

24-01-2023 COANIQUEM Actividodes de
Prevención

1.000.000

2l-01-2023 Cuerpo de
Bomberos

Combustible y
montención
cuorteles

25.000.000

24-02-2023 Consejo de
Desorrollo
Comunol de
Solud

Desoyuno o
vecinos de
CESFAM

772.800

Otras Transferencias Sector Privado
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4-03-20223 Junto de
Vecinos Putoqón

Celebroción dícr
del podre

492.385

5-24-2023 Agrupoción de
podre de lo
bondo comuncrl

Compro de
lnstrumentos

r0. i I 4.280

Repcrctoción
deudo de oguo
de lo sede
comunitorio

440.0005-24-2023 Junto de
Vecinos Vido
Nuevo

4-O3-20223 Comedor Adulto Almuerzo de
lunes o viernes

5.040.000

El Presidente ofrece lo polobro cr los concejoles poro sus observociones

Lo Concejolo Morío lgnocio Gonzólez, solicito o lo directoro que se remito o
presentor lo modificoción presupuestorio y no o hocer compoño.
Por otro poro solicito que los subvenciones seon presentodos por seporodo, debido
o que en este coso se debe oprobor el conjunto de subvenciones y no do lo
posibilidod de oprobor o rechozor olguno en porticulor.

El concejol Cloudio Jorquero, opoyo lo moción de lo concejolo en cuonto o lo
presentoción de los puntos. Cobe destocor que el concejol indico que estó de
ocuerdo con los modificociones presupuestorios que voyon en beneficio de lo
comunidod, pero no estó dispuesto hocerle compoño o nodie que ocupe los

recursos municipoles poro ese fin.

El concejcrl Andrés Sóez, felicito que se hoyon crprobodo los recursos poro los
subvenciones, odicionolmente felicito lo iniciotivo del Concejo de Desorrollo de
entregor desoyuno o los pocientes que vienen de los zonos ruroles, lo cuol puede
ser muy significotivo poro los vecinos. Por otro porte, hoce lo observoción de lo
entrego de subvención o JJ.VV. de Putogón poro lo celebroción del dío del podre,
oun cuondo yo se le hobío entregodo uno subvención onterior, lo cuol do pie o
que todos los JJ.VV. se sienton con el derecho de solicitor nuevomente
subvenciones.

El presidente solicito tomor el ocuerdo.
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Votqción:
Concejol Cloudio Jorquero
Concejol Luis Orellono
Concejol Andrés Sóez
Concejolo Morío lgnocio Gonzólez
Presidente Horocio Lobos Azócor

opruebo
opruebo
opruebo
opruebo
opruebo

ACuerdO No344: "Dé¡ese esloblecido que el Concejo Municipol ocuerdq
oprobor, por unonimidod, otorgor Subvenciones Extroordinorios por un tolol de
§42.859.965 pesos según siguiente delolle:

Fecho lnstitución Actividodes Subvención $

24-01-2023 COANIQUEM Actividodes de
Prevención

1.000.000

21-O1-2023 Cuerpo de
Bomberos

Combustible y
montención
cuorteles

25.000.000

24-02-2023 Consejo de
Desorrollo
Comunol de
Solud

Desoyuno o
vecinos de
CESFAM

772.800

4-03-20223 Comedor Adulto
Moyor

Almuerzo de
lunes o viernes

5.040.000

4-03-20223 Juntq de
Vecinos Putogón

Celebroción dío
del podre

492.385

5-24-2023 Agrupoción de
podre de lo
bondo comunol

Compro de
lnstrumentos

r0.t 14.780

5-24-2023 .lunto de
Vecinos Vido
Nuevo

Repoctoción
deudo de oguo
de lo sede
comunitorio

440.000
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4. VARIOS:

Los Concejoles expreson sus vor¡os

Conceiol Cloudio Jorquero:
Solicito un pronunciomiento por porte de lo odministroción sobre cómo se
hon monejodo con respeclo los distinfos emergencios incendio en porticulor,
qué oyudos hon estodo recibiendo los personos. Solicito un informe de
quienes hon recibido oyudos y de quienes no y el por qué no.

Conceiolo Morío lonocio Gonzólez:
- Sé solicito reforzor lo seguridod de los hoyos que generoron los buses el dío

del desfile, oun cuondo se onunció que lo reporoción se reolizoró pronfo. se
pide que se topen los hoyos con poneles poro evitor que olguien coigo yo
que justomente en el sector no hoy luz y se torno muy peligroso. ideolmente
informor fechos poro concluir los orreglos.

Conceiol [uis Orellono:
- Comunico o lo comunidod en su colidod de presidente de comisión de

educoción, o mós tordor lo próximo semono ciloró o comisión donde se

convoco o lo dirección de educoción, concejoles que quieron sumorse poro
trotor temos que estón lotentes en lo comunidod y esperomos ser oídos por
lo odministroción poro ferminor de lo mejor monero este periodo escolor.

Presidenle Horocio Lobos:
- Se pronuncio con respecto ol temo de los roturos de veredo en el costodo

de lo Escuelo Timoteo Aroyo, el odministrodor indico que estó semono
comienzon los reporociones, de lodos formos, solicito ol depto. De Servicios

Generoles que puedon instolor olgún tipo de cubierto, poro evitor que
olguno persono coigo ol conol.

- En reloción o lo ilumlnoción, hoce un por de semonos o tros se oprobó uno
modificoción presupuestorio donde se incluyen mós de 500 mlllones de pesos

poro hocer el recombio de luminorios, dor lo konquilidod o lo comuno que
se esfó trobojondo poro uno pronto mejoro en iluminoción, se pide
colendorizoclón poro informo o lo comunidod.

- Solicito modificor fecho ultimo sesión ordinorio de junio de 2023. Esto iniciotivo
es de los concejoles presenles. Lo propuesto es odelontor lo sesión de fecho
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27 de junio poro el dío 23 de junio. El ocuerdo es tomodo o mono olzodo,
todos estuvieron de ocuerdo.

Acuerdo No345: " Déjese estoblecido que el Concejo Municipol qcuerdo
oprobor, por unonimidod, poner en loblq del próximo conceio, pronunciqmienlo
sobre qdelontqr lq sesión de fechq 27 de junio poro el dío 23 de junio."

El presidente cierro lo sesión siendo lqs l2:45 hrs. Agrodece o todos.

Los defo//es de opiniones e intervenciones se enc confenidos en video de
/o sesión. olojodo en lo pógino
..ACTAS DEL CONCEJO" Y
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